

Souvenirs de la Réception de Nouvel-An à Anvers le 21 janvier 2014



En compagnie du Consul général honoraire de Suisse à Anvers, du Vice-Président de la Chambre de commerce suisse en Belgique et du Président de la Société suisse d'Anvers, l'Ambassadeur de Suisse en Belgique M. Bénédicte de Cerjat a convié les amis de la Suisse à une réception de Nouvel-An le 21 janvier 2014 au Cercle Magnus. Près de 150 personnes y ont assisté, parmi lesquelles de nombreux compatriotes, des membres du Corps consulaire et des hommes et femmes d'affaires



L'Ambassadeur Bénédicte de Cerjat et le Consul général honoraire Frédéric Bohner accueillent un des invités



Quelques compatriotes suisses de la région d'Anvers



Quelques membres de la Société suisse d'Anvers



Chris Hoonart, Ambassadeur du Port d'Anvers, et Louise Nzanga Ramazani, Consul général de la République Démocratique du Congo à Anvers



L'Ambassadeur Bénédic de Cerjat souhaitant la bienvenue aux invités



Michel Pirson parlant des relations économiques entre la Suisse et la Belgique



Les Consuls honoraires à Anvers Rüdiger Herzog (Uruguay), Yvan Rombouts (Irlande) et Carmen Bernard (Espagne) avec Chris Hoonart, Ambassadeur du Port d'Anvers



Yves Neujean et Arthur Ziegler, de la Chambre de commerce, en compagnie de Siro E. Beltrametti, Conseiller d'Ambassade



Les organisateurs: Siro E. Beltrametti, Conseiller d'Ambassade, Angelo Brazzerol, Suisse Tourisme, Florence Roth, Consul honoraire à Liège, SE M. Bénédic de Cerjat, Frédéric Bohner, Consul général honoraire à Anvers, Michel Pirson, Vice-Président de la Chambre de commerce suisse en Belgique, Walter Fretz, Président de la Société suisse d'Anvers, Beatrix Heiniger, Ursina Eggenschwiler et Regula Müller Hugot, de l'Ambassade, et Alex Smid